

みのり

生きる力
表現する力
育ち合う力

人と人の繋がりに感謝をして

今年も早、師走を迎えました。2学期も3週間足らず、保護者を始め、花ノ木医療福祉センターの皆様、地域の皆様には益々御健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育の推進につきまして、御理解と御支援をいただき、心からお礼を申し上げます。

さて、本校の在籍児童2名のうち1名につきましては、4月より体調がうまく整わず、登校ができずにベツトサイド授業を受ける状況でしたが、花ノ木医療福祉センターの皆様の継続した御支援・御配慮のもとで11月下旬より登校することができるようになりました。現在、毎日の体調を見ながら午前中から登校して「見る・聴く・話す」「自立活動」などの授業を受け、元気でがんばっています。

また先日、日曜日に行いました日曜参観・学校公開の「世界にひとつだけのコンサート」にも2人で元気で登校し、初めて聴くハーブやサクスの生演奏の美しい音色や曲を興味深く、そして楽しく傾聴・鑑賞してくれました。

このコンサートには、いつも気さくに声をかけていただくご近所の地域の皆様、花ノ木医療福祉センターと一緒に入所されている皆様、職員の皆様を合わせ多数の御参集のもとで開催でき、御家族・保護者の皆様とともに職員一同が感謝をして喜んでいるところです。

地域の皆様を始め、花ノ木医療福祉センターの皆様の暖かい見守りの中で、本校の子どもたちが貴重な体験や人と人の繋がりと絆を深め、生き生きと育っていかれますよう、今後とも御理解と御支援を頂きますようお願い申し上げます。

副校長 近藤 篤

(11月の学習活動より)

(A君)

11月は体調も安定して、散歩や登校という形で、午前中30分から50分位学校へ行ける日が多く持ててきました。朝からよく目覚めていい表情で学校へ行き、Bちゃんと一緒に取り組める朝の会や学習は、やっぱりA君も目がキラキラ、表情も生き生き、とても嬉しそうです。今の学習は『あわてんぼうのサンタクロース』。Bちゃんと2人で、トナカイの引いてくれるソリに乗って森の中にある秘密のお家に行くと、遠くから鈴の音が聞こえてきて、あわてんぼうのサンタさんがやって来ます。A君は耳を澄ませて鈴の音を聞いて、煙突から落ちるサンタさんを大きな眼で見つめています。サンタさんとのあいさつも、満面の表情で表しています。その後は、Bちゃん・サンタさんと一緒にバルーン遊びをしたり、トナカイ君とその仲間達と一緒におしくらまんじゅうや感触遊びをしたり、学校で大勢の(?)仲間達との学習や取り組みを全身で満喫しています。段々寒くなってきた冬の季節に負けていない、元気なA君です。

(担任：平田)



(Bさん)

「宇宙旅行に行ったよ」

11月上旬に、A君、そして実習生の今井先生と一緒にロケット(大型シーソー)に乗って宇宙旅行に行きました。

高く上がる・下りるといった初めての感覚に戸惑いの表情を見せていましたが、繰り返しの中で少しずつ慣れていきました。上下の動きだけでなく、横の動きにも不安の表情から不思議そうな表情へと変わり、四色に輝くミラーボールをよく見ていました。分校生二人が揃い、先生も一人増えて賑やかな学習を何より楽しんでいたBさんです。

(担任：里見)



「世界にひとつだけのコンサート」が盛況のうちに終わりました!!

去る11月27日（日）に日曜参観並びに学校公開を行い、ハープの奏者である内田奈織さんとサクスの奏者である福井健太さんを講師に招へいして「世界にひとつだけのコンサート」を開催いたしました。

このコンサートは、平成23年度京都府立特別支援学校文化芸術推進事業の指定を受け、京都府教育委員会の御支援により音楽の芸術鑑賞会として実現したものです。

当日は在籍児童2名の他、来賓、保護者及びご家族、花ノ木医療福祉センターの入所者の方と職員の皆様、地域の方々、学校教職員を合わせて約80人の参観がありました。

公演では前半、「星に願いを」「いつも何度でも」などの名曲をハープの独奏やサクスの共演で素晴らしい音色を聴かせていただきました。また途中、楽器の説明と小さなハープに触れさせていただける場面が用意され、児童や担任、会場の参加者の方々がハープ体験を楽しむことができました。そして後半は、「手のひらを太陽に」「ビリーブ」など分校で日常歌っている愛唱歌を演奏していただきながら、会場の参観者全員で歌を歌って楽しみ、「心和むコンサート」となりました。お忙しい中、ご参集・ご参観いただきました皆様に心より御礼を申し上げます。



南丹美術工芸教育展で入選した作品を校内展示をしています!!

先月、南丹美術工芸教育展で入選した児童2名の共同作品を玄関内にある展示ケースに校内展示をしています。また国民文化祭亀岡市絵画展への児童2名の共同出品作品は、1階プレイルーム前に校内展示をしています。ご来校の折には、ぜひご鑑賞ください。なお、国民文化祭で取り組みましたナデシコ・パンジー・ピオラなどの「プランターの花」につきましては、国民文化祭亀岡市実行委員会から返却があり、未だ花もきれいに咲き誇っていますので、中庭に並べて鑑賞しています。こちらの方もご来校の折には、ご鑑賞ください。



平成23年度12～2月の主な行事予定

【12月】

12月 1日（木）安全点検日
 12月 2日（金）学校評議員会
 12月 9日（金）本校小中高交流
 12月13日（火）センター交流会
 12月15日（水）空気検査
 12月19日（月）大掃除
 12月20日（火）第2学期終業式
 12月28日（水）仕事納め

【1月】

1月 4日（水）仕事始め
 1月10日（火）第3学期始業式
 安全点検日
 1月19日（木）発育測定
 1月24日（火）本校高等部交流
 1月31日（火）センター交流会

【2月】

2月 1日（水）安全点検日
 2月26日（日）日曜参観
 懇談
 2月27日（月）代休日

